



## DECLARACIÓN PÚBLICA

Respecto de la noticia que compromete a la administración de nuestro Hospital de La Unión, informamos a la comunidad y a nuestras/os asociadas/os que estamos plenamente al tanto de lo instruido por la Contraloría General de la Republica y nos mantenemos realizando un seguimiento constante y responsable de la situación.

Manifestamos nuestra conformidad por el pronunciamiento de Contraloría, especialmente en lo referido a la revisión de los recursos asignados a fines del año 2023 al Programa de Hospitalización Domiciliaria (HODOM). Consideramos este paso fundamental para esclarecer hechos que vienen ocurriendo desde hace tiempo y que reflejan debilidades administrativas importantes dentro del establecimiento.

Tal como lo ha instruido Contraloría, apoyamos plenamente la apertura de un sumario administrativo para investigar los hechos expuestos. Desde ya entregamos nuestro respaldo a la fiscalía que llevará adelante este proceso, esperando que la investigación sea clara, transparente y conducente al esclarecimiento total de los hechos.

Como organización, hemos realizado diversas comunicaciones a través del tiempo al Servicio de Salud Los Ríos respecto a la gestión administrativa del hospital y al manejo de recursos durante el periodo en que la Subdirección Administrativa estuvo encabezada por el Sr. Alexis Lespinasse, hoy Director del Departamento de Salud Municipal de La Unión.

Reafirmamos nuestro compromiso con una **fiscalización seria, rigurosa y transparente**, en defensa de los trabajadores y del uso correcto de los recursos públicos. En ese sentido, **no permitiremos ni pasaremos por alto cualquier intento de afectación o responsabilizar injusta a socios/as de nuestro gremio, a funcionarios/as del Hospital de La Unión o, en particular, al equipo del programa HODOM**, quienes realizan un trabajo fundamental para la institución y la comunidad.

Estos funcionarios no deben convertirse en blancos de culpas que corresponden exclusivamente al nivel administrativo encargado de gestionar correctamente los recursos del programa.

Como organización sindical, estamos completamente disponibles para **entregar toda la información necesaria**, que contribuya a la claridad de la investigación, y para que las responsabilidades administrativas recaigan en quienes realmente corresponda.

Asimismo, informamos que esta Directiva se encuentra en comunicación y gestionando una reunión con la primera autoridad del Servicio de Salud Los Ríos, Dra. Marianela Rubilar, con el fin de manifestar directamente nuestra preocupación respecto de los hechos investigados y asegurar que se adopten las medidas necesarias para resguardar la correcta administración del establecimiento y el bienestar de sus funcionarios/as.

Finalmente, hacemos un llamado a la comunidad a mantenerse tranquila. Los hechos están siendo investigados, los procesos administrativos ya están en marcha y se están buscando las responsabilidades que permitan aplicar las sanciones pertinentes. Nuestro compromiso como organización Sindical es seguir velando por una atención digna y por condiciones laborales adecuadas para quienes sostienen el trabajo diario en nuestro hospital.

**Si estas en FENPRUSS no está sol@.**

Directiva FENPRUSS La Unión

Gerson Burgos Aguilera, Presidente.      Eduardo Cárdenas Molina, Secretario.

Javier Vera Lincopan, Tesorero.